



**BVB / FREIE WÄHLER**  
Fraktion in der SVV Bernau



BVB / FREIE WÄHLER BERNAU - FRAKTION IN DER SVV BERNAU

Stadt Bernau  
Marktplatz 2

16321 Bernau

Bernau, den 01.11.2019

### Antrag: Bestellung eines Sportbeauftragten für die Stadt Bernau

#### Beschlussvorschlag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Laufe des Jahres 2020 die Stelle des Sportbeauftragten zu schaffen.

#### Inhalt und Begründung

Die gesellschaftliche Bedeutung des Sports wird immer wichtiger. Mit ihm sollen Zivilisationsschäden ausgeglichen und somit die Gesundheit gefördert werden. Sport hat auch eine große politische Funktion. Er wirkt völkerverbindend, überwindet politische Grenzen und hilft, Vorurteile abzubauen.

In der Stadt Bernau spielt Sport ebenfalls eine sehr große Rolle. Bernau ist eine wachsende Stadt mit einer immer immer breiter werdenden Sportlandschaft. Es gibt viele verschiedene Sportvereine und sportliche Events. Die Herausforderung wird es in Zukunft sein, diese Vereine und die einzelnen Events noch besser miteinander zu verknüpfen sowie deren Stärken und Schwächen zu analysieren.

Die Stadtverwaltung soll in Zukunft eine Stelle schaffen, die sich um die Belange der Vereine, aber auch um die Interessen der städtischen Gesamtbevölkerung bezüglich Bewegung, Kreativität und Gemeinwohl kümmert.

Es sollten noch mehr frei zugängliche Sportanlagen geschaffen werden, die aktuellen Ansprüchen und Standards entsprechen.

Zu den Aufgaben eines Sportbeauftragten der Stadt zählen die Beratung von Bürgerinnen und Bürgern sowie Vereinen und Verbänden in allen Fragen des Sports, wie etwa die Unterstützung Dritter bei der Planung und Durchführung von Sportveranstaltungen und Koordinationsaufgaben mit Dienststellen und Organisationen.

BVB / FREIE WÄHLER  
Fraktion  
in der SVV Bernau

BÜRGERBÜRO  
Ladeburger Ch. 73  
16321 Bernau

KONTAKT  
Tel: 0170-4890034  
Mail: info@bvb-fw.de

Zukunftsweisend soll Bernau als Austragungsort für überregionale Sportveranstaltungen noch interessanter gemacht werden.

Die Optimierung von Kooperationen zwischen Schulen und Vereinen kann eine weitere Aufgabe für den Sportbeauftragten der Stadt sein.

Außerdem soll diese Person auch als Schnittstelle zwischen Stadtverwaltung und der BeSt-Stadtmarketing GmbH eingesetzt werden, um die Vielfalt und das Angebot noch breiter werden zu lassen.

Die Bestellung eines Sportbeauftragten ist von grundsätzlicher Bedeutung im Hinblick auf dessen Verbundwirkung im Gefüge der Stadtverwaltung.

### **Beratungsfolge**

A4, SVV im November 2019

Thomas Strese

Jan Heide